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ACTA Nª 1123 (Sesión Nº 02 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 12 de enero de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, 
Mónica Castro Valdebenito 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie, 
Juan Palma González, 
Pedro Santander Molina, y 
René Venegas Velásquez 
 
El profesor Eduardo Caamaño Rojo se retira a las 17:45 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
Tabla 
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1122. 
2. Informe de Contingencia y toma de decisiones de la Universidad. 
3. Trabajo interno Capítulo: 

- Discusión propuesta 4ta jerarquía. 
- Reporte de avances de propuesta de modificación de habitabilidad de las dependencias del 

Capítulo Académico. 
- Reporte de avances en propuesta de consideración de aspectos de género en 

jerarquizaciones. 
4. Jerarquización promoción profesor Enrique Morales Garrido, Instituto de Arte. 
5. Varios. 
 

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N°1122. 

  

- Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1122) con observaciones menores. 

 
2. Informe de Contingencia y toma de decisiones de la Universidad 

 

Se informa que a principios de diciembre fue presentado el Proyecto de Presupuesto para el año 2021 

en el Consejo Superior, el cual fue remitido a la Comisión de Asuntos Económicos y Financieros. 
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3. Trabajo interno Capítulo: 

 
Discusión propuesta 4ta jerarquía 
 
El presidente expone los principales puntos abordados durante la visita del Vicerrector de Desarrollo 
de la sesión, incluyendo la carrera académica en la PUCV y el SIEDA. Se discute respecto a los 
argumentos concordantes con el Vicerrector y a los nuevos puntos de vista aportados por él. Se insiste 
en la importancia de enfocar la propuesta relevando la carrera académica en la universidad y su 
irreductibilidad. Se acuerda trabajar en el documento final de la propuesta en un archivo compartido. 
Se deberá tener una primera versión durante el mes de marzo. 
 
Reporte de avances en la habitabilidad de las dependencias del CA. 
 
En el marco del nuevo programa de trabajo del CA, la profesora Sylvia Arriagada expone dos 
propuestas para la modificación de habitabilidad de las dependencias del Capítulo Académico. La 
primera consiste en la remodelación de la actual dependencia del CA. La segunda implica el traslado 
a un espacio del tercer piso, que sería acondicionado para la instalación del Capítulo. Para ambos 
casos, la profesora Arriagada presenta propuestas de habitabilidad. Se agradece a la profesora por el 
importante trabajo desarrollado y se aprueba, por unanimidad, la segunda propuesta. La profesora 
Arriagada informará de esta decisión al Vicerrector de Desarrollo y así comenzar a trabajar la 
habitabilidad para este espacio. 
 
Reporte de avances en propuesta de consideración de aspectos de género en jerarquizaciones. 
 
En el marco del nuevo programa de trabajo del CA, el profesor René Venegas expone sobre las 
consideraciones de género en los procesos de jerarquización en otras instituciones y universidades. 
En este contexto, se revisan diferentes políticas de género y los principales aspectos que se incluyen 
en algunos manuales, reglamentos y protocolos. Debido a lo avanzado de la hora, se le agradece al 
profesor Venegas el trabajo realizado, y se propone, debido a la importancia del tema, continuar la 
presentación y discusión la próxima semana. La presentación y los documentos analizados estarán 
disponibles en el Drive. 

 

4. Jerarquización promoción profesor Enrique Morales Garrido, Instituto de Arte. 

 

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los siguientes documentos: i) notificación anterior 

de septiembre del año 2014, ii) Informe de la Comisión de jerarquización de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo, y iii) la carta del Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. Estas 

dos últimas instancias proponen la promoción de jerarquía al profesor Enrique Morales Garrido a 

profesor Titular, de conformidad a las disposiciones de los Estatutos de Personal Académico.  

  

A las 17:20 horas el profesor Enrique Morales es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor 

expone sobre su experiencia en creación artística, docencia y gestión como profesor Adjunto. Luego 

de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico. 
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Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor 

González, especialmente en torno a la consideración de la productividad artística, y deciden por 

mayoría (6 votos a favor y 2 en contra) promoverlo a la jerarquía de profesor Titular.  

 

Siendo las 19:00 finaliza la sesión. 

 

 

 

 

MARCELA CORNEJO D’OTTONE         MARCO CISTERNAS VEGA 
                         Secretaria                            Presidente 
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MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                           SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
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JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE 
 


